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產業: 

 

  本案例的案主是⼀個⼤型豪宅社區的管委會，此社區位台北市蛋黃區精華地段，便利的交通及鬧中取靜的優閒⽣

活環境使得該社區成為許多權貴⼈⼠理想的居住選擇之⼀。也因為居⺠的屬性，整個社區對於居住環境安全非常重視。	

  社區中原本的類比監控系統已運⾏多年，⻑時間的使⽤導致線材老化⽽影響監控畫⾯的品質，不論是即時監控或

是錄影回放都已經模糊不清，管委會於是決議要更換新的系統。幾經詢問，了解到類比⾼清和 IP	CAM 等系統，必須

要破壞裝潢移除暗藏管線再重新佈線，這讓擔⼼居住環境安全卻⼜不想要破壞裝潢的居⺠們頭痛不已。最後，經過輾

轉介紹，接觸並認識了 DTV	CAM 系統。	

  經過管委會審慎地評估之後，發現之前「使⽤多年導致線材老化」的問題，僅對原本的類比監控系統有影響，DTV	

CAM 可以沿⽤既有線路，不⽤破壞裝潢，就能將原有的類比系統數位化，並升級到 1080P	Full	HD 的⾼品質畫⾯；此

外，相較於 IP	CAM	--	 網路監控系統，整體成本不到⼀半。在經過幾次產品的⽰範及展⽰後，管委會認為 DTV	CAM 監

控系統完全符合該社區的要求，⼀致通過採⽤。	

  採⽤ DTV	CAM 系統，僅需更換主機及鏡頭，所以⼀天之內就可以完成了⼀套 16 路主機和攝影機升級的施⼯。更

換之後，從傳回控制中⼼的監控畫⾯，可以清楚看到在社區周遭主要出入⼝進出的⼈的臉部輪廓、⾞牌上的字樣等等，

畫⾯清晰，容易辨認，這讓管委會對 DTV	CAM 讚不絕⼝。全部⼯程在兩週內就施⼯完成，也遠比其它系統的兩個⽉

的施⼯期需求更為省時省事。	

  許多建案或社區，在建造之時，為了整體的美觀或設計感，會將線路以暗管的⽅式佈建於裝潢造景之下，但是當

使⽤這些線路的系統老舊之後，像是本案中類比監控系統，問題就來了。雖然監控畫⾯模糊不清的確有很⼤的安全疑

慮⽽必須解決，但牽涉到破壞原本的裝潢，不管是美感和費⽤，都會讓⼤部分的⼈⼗分掙扎和糾結。DTV	CAM，由於

其系統的特性，能在不需要更換線路的情況升級了原有的類比系統，解決了原本以為難以兼顧的問題，其所需施⼯期

遠比其他系統的短，把對住⼾的⼲擾降到最低，加上升級後畫質⾼清穩定，實在是豪宅升級的最佳選擇。	

案例名稱 臺北市中⼭區⼤型豪宅社區  

 

國家/城市 臺灣 臺北市  

產業 住宅社區  

採⽤⽅案 DTV 全數位⾼清監控系統  

聯盟廠商 智晟電⼦股份有限公司  

採⽤決策 ■原線升級⾼清  

□串接新增 ■串接省線材 □物聯網應⽤ 

□遠距傳輸 ■全⾼清影像 □混系統使⽤ 

□⾼抗⼲擾 □同軸帶電 □其他因素 

 

DTV讓精華地段⼤型豪宅社區只有美麗沒有哀愁。	


